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会議録（1） 

会議の名称 令和 3 年度第 1 回 飯能市廃棄物減量等推進審議会 

開催日時 
令和 3 年 6 月 18 日（金） 

開会 午後 1 時 30 分 閉会 午後 2 時 35 分 

開催場所 飯能市役所別館 2 階 第 2 会議室 

議長氏名 西久保信夫（議題(1)終了までは市長が仮議長） 

出席委員 
西久保信夫  清 海 節 子  中 村  誠  松 田 善 秋 

大 野 英 夫  伊 藤 知 夫  

欠席委員 中 村 綱 秀  土 屋 博 之  田 中 公 祐  澤 本 奈 緒 

説明者等 

の職氏名 

市長 大久保 勝 

産業環境部長 細田 幸二   

資源循環推進課長 佐野 安幸 

資源循環推進課施設担当課長 市川 敏明 

資源循環推進課施設担当主幹（リーダー）西野 雅一 

資源循環推進課収集担当主査（リーダー）小能 啓幸 

減量・リサイクル推進担当主査（リーダー） 川村 仁美 

傍聴者の数 0 名 

会議次第 別紙のとおり 

配布資料 別紙のとおり 

事務局職員 

職氏名 

減量・リサイクル推進担当主査（リーダー） 川村仁美 

減量・リサイクル推進担当主任 加藤達也 
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会議録（2） 

議事の概要（経過）・決定事項 

議題(1)「審議会長の互選、職務代理の指名について」は、仮議長を市長とし、2 号委

員西久保信夫氏が審議会長に互選された。また、職務代理は、審議会長が 1 号委員清海

節子氏を指名した。 

議題(2)「令和 2 年度事業報告及び令和 3 年度事業計画について」は、事務局から配付

した資料 2-1、2-2、3 に基づき説明を行い、質疑応答を行った。また、「第 2 次飯能市ご

み処理基本計画」について説明を行った。 
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会議録（3） 

発言者 発言内容 

資源循環推進課長 次第 3 の議事に入ります。 

審議会条例第 6 条第 1 項に基づき、会長に議長をお願いするところ

ですが、会長が不在となっています。大久保市長に仮議長になっていた

だき、議事を進めたいと思いますが、いかがでしょうか。 

委員 「異議なし」の声あり。 

資源循環推進課長 ご承認をいただきましたので、市長よろしくお願いいたします。 

仮議長（市長） それでは仮議長を務めさせていただきます。よろしくお願いします。

議題(1)「審議会長の互選、職務代理の指名について」に入ります。 

会長の互選でございますが、指名推薦にしたいと思いますがよろしい

でしょうか。 

委員 「異議なし」の声あり。 

仮議長（市長） 異議がないようですので、どなたかご推薦ありますか。 

委員 西久保委員にお願いしたいと思います。 

仮議長（市長） 西久保委員のご推薦がありました。他に指名推薦の方はいらっしゃい

ませんか。 

委員 なし。 

仮議長（市長） 他にいらっしゃいませんので、西久保委員を会長とすることでよろし

いでしょうか。 

委員 「異議なし」の声あり。 

仮議長（市長） それでは、本審議会の会長を、西久保委員にお願いすることといたし

ます。会長が決定しましたので、以後の議事進行は会長にお願いいたし

ます。 

資源循環推進課長 ただいま決定いたしました西久保会長に、ご挨拶を頂戴したいと存じ

ます。よろしくお願いいたします。 



 4 

会長 皆様のご承認をいただきまして、会長を務めさせていただきます。 

廃棄物の問題は大変難しく、未来永劫続くものです。ごみの減量・分

別等一人ひとりの取組が重要となってきます。審議会においても真剣に

取り組んでまいりたいと思います。2 年間どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

資源循環推進課長 ありがとうございました。 

以降の議事進行につきましては、西久保会長に議長をお願いいたしま

す。 

なお、大久保市長は公務の予定がございますので、ここで退席いたし

ます。 

 （市長退席） 

議長（会長） それでは、議事に戻ります。職務代理の選任について、会長が指名す

ることになっています。駿河台大学の清海委員に職務代理をお願いした

いと思います。いかがでしょうか。 

委員 「異議なし」の声あり。 

議長（会長） それでは、職務代理に指名された清海委員にご挨拶をお願いします。 

職務代理  2 期目になります。飯能市は川や緑が多く素晴らしいと感じていま

す。ごみの問題については、循環型社会や 3Ｒといった専門用語を分か

りすく伝えていくことが大事だと考えております。 

2 年間よろしくお願いいたします。 

議長（会長） ありがとうございました。 

次に、議事(2)「令和 2 年度事業報告及び令和 3 年度事業計画につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

資源循環推進課 

減量・リサイクル推

進担当リーダー 

資料 2-1 に基づき説明。 

資源循環推進課 

収集担当リーダー 

資料 2-2 に基づき説明。 

資源循環推進課 

減量・リサイクル推

進担当リーダー 

冊子「第 2 次飯能市ごみ処理基本計画」について説明。 

続けて、資料 3 に基づき説明。 

議長（会長） 説明は以上です。何かご質問はありますか。 

委員 はんのうキエーロについてですが、こちらはいつ頃から設置を進めて

いるのですか。 
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資源循環推進課 

減量・リサイクル推

進担当リーダー 

 はんのうキエーロにつきましては、元々の発案者は神奈川県葉山町の

方になります。平成 26 年度に本市で葉山町を現地視察したり研究を進

め、モニター事業を経て現在の取組に至っております。 

委員  木箱ということですが、材料の木材は間伐材ですか。 

資源循環推進課 

減量・リサイクル推

進担当リーダー 

 西川材を使用しております。 

委員  この事業はこれまで知らなかったのですが、今後、盛り上がっていく

ということですか。 

資源循環推進課 

減量・リサイクル推

進担当リーダー 

 補助制度自体は、平成 29 年度から開始したもので、一時は相当数の

台数が販売されましたが、ここ 1～2 年は新型コロナウイルスの感染拡

大防止のため普及活動ができず、販売台数も減少傾向にあります。 

 今年度は、普及に力を入れてまいります。 

委員  良い取組だと思いますので、今後も是非広めて欲しいです。 

 もう一点あります。地域を、廃品の無料回収を呼び掛ける業者が回っ

たりしていますが、利用しても良いのでしょうか。 

資源循環推進課 

収集担当リーダー 

 同様の問い合わせは多く受けております。 

廃棄物の収集業は許可制度となっております。しかし、訪問回収を行

う業者については、一般廃棄物の許可業者なのか産業廃棄物の許可業者

なのか、また、適正に処分しているか不明な点がございます。 

回収後分解し、有価で取引できるものだけ取り分け、残りは不法投棄

される可能性も十分にございますので、不法投棄防止の観点からも市と

してはお勧めできません。 

委員  分かりました。 

議長（会長）  他にございますか。 

委員  10 月に「食品ロス削減啓発活動」とありますが、どのようなことを 

する予定ですか。 

資源循環推進課 

減量・リサイクル推

進担当リーダー 

 食品ロスに関する取組として、昨年度は近隣自治体と研究を進め、子

供向けのすごろくを作成し、市内小学校に配布したり、啓発用のテーブ

ルクロスを作成するなどし、啓発に努めました。 

 今年度は、県が提供するのぼり旗やパンフレットなどを活用し、生活

祭などで啓発活動ができればと考えております。 

委員  分かりました。 
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議長（会長）  食品ロスについては、ＳＤＧｓの観点からも非常に重要と考えます。 

 他にございますか。 

委員 なし。 

議長（会長）  ないようですので、以上で議事を終了とさせていただきます。 

   

 

                 （閉会 午後 2 時 35 分） 

                                           

議事のてん末・概要を記載し､その相違ないことを証するためここに署名します。 

 

令和  年  月  日 

              議長の署名                  

 

 

                                           

 


